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えびの市教育委員会 

平成２９年度 第２回 定例会 会議録 

 

 

1. 日 時  平成29年5月9日 火曜日 午後0時40分 から 午後1時38分まで 

    

2. 場 所  えびの市立上江小中学校 （会議室） 

    

3. 出席委員  萩原 和範 教育長   松元 國治 委員（教育長職務代理者） 

貴嶋 俊介 委員    御手洗 美恵子 委員   宮田 慶子 委員 

    

4. 欠席委員  なし   

    

5. 事 務 局  学校教育課長 川野 利光  社会教育課長 領家 修司 

学校給食センター所長 下牟田 一仁  

学校教育課長補佐兼総務係長 大河平 隆公 学校教育課主幹 平川 滋也 

学校教育課教育係長 後藤 富美恵 

    

6. 議 題  1．えびの市教育委員会平成29年度第1回定例会会議録の承認について 

2．教育長及び教育委員からの報告・提案事項について 

3．議事(公開) 

(1) 議案第2号 えびの市社会教育委員の委嘱について 

(2) 議案第3号 平成29年度えびの市一般会計予算の補正(第1号)について 

4．教育委員会事務局からの報告・事務連絡 
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 （開会 午後0時40分） 

萩原和範教

育長 

 

ただ今から、えびの市教育委員会 平成29年度第2回定例会を始めます。 

続いて、会議録署名委員の承認について、えびの市教育委員会会議規則第 16条第1項の規定

により、本日の会議の会議録署名委員を、貴嶋 俊介委員にお願いしたいと思いますが、よ

ろしいでしょうか。 

 

出席委員 

 

はい。 

 

萩原和範教

育長 

 

続いて、前回の会議録の承認について、学校教育課長から概要の朗読をお願いします。 

 

川野利光学

校教育課長 

 

（えびの市教育委員会 平成29年度 第1回定例会 会議録の要点を朗読） 

 

 

萩原和範教

育長 

 

会議録について、何かございませんでしょうか。 

 

出席委員 

 

ありません。 

萩原和範教

育長 

 

なければ、会議録については、承認ということでよろしいですか。 

 

出席委員 

 

はい 

 

萩原和範教

育長 

 

続いて教育長・教育委員からの報告提案事項となっておりますが、何かありましたらどうぞ。 

出席委員 

 

特にありません。 

 

萩原和範教

育長 

 

それでは、議事に入ります。議案第 2号えびの市社会教育委員の委嘱についてを議事としま

す。事務局からの説明を求めます。 

 

領家修司社

会教育課長 

 

社会教育委員に委嘱している10名のうち3名について、平成29年4月1日付教職員人事異

動及び平成29年4月28日付ＰＴＡ連絡協議会会長の交代に伴い、新たに委嘱をお願いする

ものです。任期は、前委員の残任期間である平成29年8月31日までになります。 

 

萩原和範教

育長 

委員から、何かございませんか。 
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出席委員 

 

特にありません。 

 

萩原和範教

育長 

 

なければ、承認ということでよろしいでしょうか。 

出席委員 はい。 

萩原和範教

育長 

 

続いて、議案第3号平成29年度えびの市一般会計予算の補正(第1号)についてを議事としま

す。社会教育課からお願いします。 

領家修司社

会教育課長 

 

今回の予算の補正につきましては、組み替えが主になります。あと、永山運動公園の整備拡

張の協議に伴う旅費を新たにお願いするものです。 

松元國治委

員 

永山運動公園の整備事業は防衛省の補助事業でしたか。これについては、これまでも議論を

してきてはいますが、まだ整理ができていないのですが、実際何をつくるんですか。 

 

領家修司社

会教育課長 

 

防衛省の補助事業を予定しています。整備内容としましては、東側にもう1面グラウンドを

広げるのと、その南側に駐車場を拡張します。あと、遊具の充実と、事務所の場所を変える

ことを計画しています。 

 

松元國治委

員 

 

メインは、今のグラウンドをもう1面広げるということですね。サッカーの利用を予定して

いますか。 

 

領家修司社

会教育課長 

 

サッカーもですが、多目的に使えるようにします。今のグラウンドと同じ広さほどになりま

す。 

松元國治委

員 

 

駐車場はどのくらいでしょうか。今100台は入るのでしょうか。 

領家修司社

会教育課長 

 

今は少ないです。入りきらないときは、河川敷側や環境センターを使用しています。 

萩原和範教

育長 

 

駐車場は、今の 5倍程度は入るようにして、大型バスも駐車できるように考えています。あ

と、進入道路を市役所前の方から入れるように計画しています。今は、当初計画した内容で

防衛省と協議をしていますが、今後どのようになるかはまだ分からないところです。それと、

別件ですが、コカコーラ工場前の河川敷公園が出来上がって、社会教育課の方で管理してい

くことになりましたので、お伝えしておきます。 
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松元國治委

員 

 

河川敷にはパークゴルフ場も作るんでしたよね。 

萩原和範教

育長 

 

下流側のまだ開発していないところを、今後パークゴルフの練習場として整備していきます。 

領家修司社

会教育課長 

 

コースは、18ホール整備できる予定です。練習場としての位置づけではありますが。 

萩原和範教

育長 

 

続いて、給食センターからお願いします。 

下牟田一仁

学校給食セ

ンター所長 

 

補正についてですが、現在の給食センターの敷地について、新施設の完成後に所管換等をす

ることになると思われますが、境界等を明らかにするため、測量委託料をお願いするもので

す。 

貴嶋俊介委

員 

 

土地の地籍調査は済んでいるんですか。 

下牟田一仁

学校給食セ

ンター所長 

 

地籍調査は、入っておりません。まずは、相続を調べていく必要があります。財産管理課と

しても相当な時間を要するのではないかと話しているところです。あと、学校用地との境界

について測量が必要になります。 

松元國治委

員 

 

給食センターの建物は、解体するとか決まっているのですか。 

下牟田一仁

学校給食セ

ンター所長 

 

まだ決まってはいません。教育委員会で協議してもらうことになろうかと思います。 

萩原和範教

育長 

 

他になければ、承認ということでよろしいでしょうか。 

出席委員 はい。 

萩原和範教

育長 

 

それでは、事務局からの報告、連絡事項等をお願いします。 
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領家修司社

会教育課長 

公益財団法人明治安田クオリティオブライフ文化財団の助成事業において、地域の伝統文化

保存維持、後継者費用助成事業というのがありまして、飯野麓の輪太鼓踊り保存会が助成申

し込みをしたところ、全国 40都道府県応募数 140件のなかから、43件が選ばれ、その中に

入りまして、明日、宮崎市で目録の贈呈が行われます。助成金額は50万円いただけるそうで

す。用具を購入するとのことです。平成7年にも今西の三段打分太鼓踊保存会が選ばれたと

いう経緯もあります。以上報告しておきます。 

 

大河平隆公

学校教育課

長補佐兼総

務係長 

 

学校教育課から、事務連絡をさせていただきます。資料をお配りしております。えびの市小

中学校在籍児童生徒数の推移と、臨時講師配当一覧です。前回の教育委員会でお話がありま

したので、準備をさせていただきました。児童生徒数については、平成20年と比較し、岡元

小以外の全学校で全て減少しています。臨時講師一覧についても、前回お話がありまして準

備したものです。市内の小中学校に50名の講師が在籍しております。 

次回の教育委員会の日程について、5月 29日月曜日午前 9時 30分から、教育委員会会議室

で開催します。6月定例会分を引き寄せて開催するものです。あと、平成29年度えびの市総

合教育会議の開催について計画をしております。昨年度は、5 月末に開催しておりますが、

市長スケジュール及び議会日程の都合上、6月開催を計画しております。 

 

松元國治委

員 

市長選挙もありますが、やはり総合教育会議を開催してもらったほうがいいと思います。教

育関係者交流会もあるので、それまでには開催した方がいいのではないでしょうか。 

 

大河平隆公

学校教育課

長補佐兼総

務係長 

 

分かりました。6月下旬に開催する方向で市長の方と調整したいと思います。 

学校給食セ

ンター 

給食センターから事務連絡をさせていただきます。次回の教育委員会で、施設の建設に伴う

調理部門と配送部門の委託について、今後どうしていくかということを審議願いたいと考え

ています。あと、今月末に防災に絡めて、給食で、備蓄しているカレーを提供したいと考え

ています。以上です。 

 

萩原和範教

育長 

それでは、以上でえびの市教育委員会 平成29年度 第2回 定例会を閉会します。 

 

（閉会 午後1時38分） 

 


